

Les étudiants en Master de droit luttent contre le cancer pédiatrique

On imagine ces étudiants du master 2 Droit des affaires à la faculté de Besançon plongés dans leurs livres et concentrés sur leur dernière année d'étude. En parallèle de leur investissement, ils s'engagent aussi pour la bonne cause : la lutte contre le cancer pédiatrique. « Cela nous apporte sur le plan personnel car on sait que c'est utile. Et cela renforce aussi la cohésion des étudiants du master, on a appris à travailler ensemble. À terme, nous espérons que cette initiative soit pérenne à la faculté. Grâce à l'association du Master 2 que nous allons créer, les autres futurs étudiants pourront aussi collecter des fonds pour les associations ».

Concrètement, avec l'appui d'Olympe de Bailliencourt (codirectrice du Master 2 Droit des affaires), une quinzaine d'étudiants s'est lancée dans une collecte de fonds pour l'association



Les étudiants du Master 2 Droit des affaires de la fac de droit de Besançon organisent des collectes de fonds pour l'association "Imagine For Margo". Photo DR

« Imagine for Margo » qui réemploie les fonds pour la recherche sur les cancers pédiatriques

mais attribue aussi une partie pour les familles et les enfants malades. Une autre manière de

montrer que l'union fait la force. Pour aider les étudiants, les possibilités ne manquent pas.

Dons, sponsoring et nouveaux collecteurs

Bien entendu, la solution la plus simple pour aider la recherche et les étudiants du master 2 est de faire un don sur leur site de collecte sécurisé qui permet l'édition d'un reçu fiscal. Mais il est possible également de créer sa propre page de collecte pour participer au challenge des collecteurs. « L'idée est de permettre une certaine émulation entre les collecteurs, les étudiants organisent un événement pour récompenser les meilleurs le 1^{er} février », poursuit Olympe de Bailliencourt.

D'ailleurs pour les entreprises ou les bonnes âmes qui souhaiteraient offrir des lots pour la cérémonie de du 1^{er} février, l'appel est lancé et la mise en avant des bienfaiteurs est garantie par les étudiants organisateurs. Mesdames et messieurs, à votre bon cœur !

ER. 08/01/19